

BEVIN ANUNCIA EN LOS COMUNES que Gran Bretaña está dispuesta a negociar la revisión del tratado anglo-egipcio

Dió cuenta, igualmente, de varios nombramientos para la delegación que irá a El Cairo

Londres, 2.—Bevin ha anunciado en los Comunes que Gran Bretaña está dispuesta a negociar en El Cairo, como estaba previsto, la revisión del Tratado anglo-egipcio de 1936, habiendo de presidir él, la delegación nombrada al efecto, en la que figuran el secretario de Estado de El Cairo, lord Scangate, y el embajador británico en Egipto, sir Ronald Campbell.

El secretario del Foreign Office, añadió que no se será posible hallarse presente en las primeras etapas de las negociaciones, pero que mantendrá constante contacto con Stansgate y Campbell, quienes las dirigirán en nombre de él.

Igualmente anunció la designación de sir Hinahan Cornwallis, ex-embajador en Bagdad y actualmente jefe de la Secretaría del Oriente Medio en el Foreign Office, como agregado a la misma delegación; la de sir Arnold Everton, jefe de la Oficina británica del Oriente Medio en El Cairo, como asesor económico y la de los comandantes jefes de las fuerzas de Tierra, Mar y de Aire del Oriente Medio como asesores militares, a quienes prestará su colaboración como asesores militares, a quienes prestará su colaboración el mayor general Jacobs.

El diputado conservador y ex-ministro de Estado, Richard Law, dió su parabien a estas negociaciones, "que tienden a afirmar la alianza anglo-egipcia, tan benéficas para las naciones y acaso todavía más para Egipto y preguntó si los Dominios habían sido informados de su inminente celebración y si se les daría cuenta de su curso.

Bevin contestó afirmativamente a la primera pregunta, añadiendo que hoy mismo iban a ser comunicados a los Dominios los nombres de las personalidades que integran la delegación británica.

A la pregunta del conservador

INGLATERRA VENDERÁ A España otras tres centrales ELECTRICAS

Están destinadas al desarrollo de la industria y de la agricultura - ha revelado en los Comunes el ministro de Abastecimientos, John Wilmont

Londres, 2.—A la venta de diez centrales eléctricas móviles inglesas a España, dice la agencia Reuter, seguirá la de otras tres.

Esta revelación fué hecha en los Comunes por el ministro de Abastecimientos, John Wilmont.

Agregó que estas centrales eléctricas están destinadas al desarrollo de la industria y de la agricultura españolas.—EFE.

comandante Legge, declaró que si existía el propósito de llamar al ex-embajador en Egipto, lord Killieram —actualmente comisario especial en el sureste de Asia— para que intervenga en las negociaciones de El Cairo. El secretario del Foreign Office respondió negativamente, haciendo resaltar que Killieram se halla en plena tarea en Singapur.—EFE.

FRANCIA, inclinada a firmar una ALIANZA CON INGLATERRA

Se esperan conversaciones entre Bevin y Bidault

Londres, 2.—Francia se inclina hacia Inglaterra con la que trata de firmar una alianza contra una posible renovación de la agresión alemana, según la Agencia United Press.

Hasta ahora no se ha llegado a ningún acuerdo. Se esperan conversaciones entre el secretario del Foreign Office, Bevin, y el ministro de Asuntos Exteriores, Bidault.—EFE.

Petiot se quedó dormido EN LA SESION DE AYER

Mientras el abogado Archeveque pedía al Jurado se le declarase culpable y Pierre Veron se le enviara a la guillotina

París, 2.—El doctor Petiot dormitaba apaciblemente en la sesión de hoy mientras que el primero de los nueve abogados que representan a las familias de sus supuestas 47 víctimas pedía al jurado que se le declarase culpable de los asesinatos.

El acusado empezó tomando sus acostumbradas notas al principio del discurso de Jacques Archeveque, que representa a la familia de Gussnof. Sin embargo, al parecer, vencido por el calor primaveral y la oratoria del abogado, Petiot cesó de tomar notas, apoyó la cabeza en la mano y se quedó dormido.

El citado abogado hizo constar que Petiot no era un jefe del Movimiento y que aprovechó las circunstancias en que vivía Francia para perpetrar sus crímenes. Agregó que si fuera cierto que envió a varias personas al extranjero, Petiot hubiera tenido agentes fuera de Francia, mientras que hasta ahora no ha podido citar ni a uno solo. Subrayó igualmente el hecho de que la Embajada argentina no tenga anotación alguna que indique que Gussnof marchó a Buenos Aires. Por otra parte, nadie ha visto a esta persona en la capital argentina.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.560 : CEUTA Miércoles 3 Abril de 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

EL PROFESOR BEVERIDGE EN ESPAÑA



El señor Beveridge a su llegada al aeródromo de Barajas en el avión correo de Londres. Le recibió el decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas.

Antes de su última lección el ilustre ex-ministro inglés recibió a los periodistas madrileños en el hotel e hizo interesantes declaraciones en torno a los problemas sociales y económico - sociales, refiriéndose después a su impresión personal con relación a España.

España recibirá 150.000 fardos de algodón de los ESTADOS UNIDOS

También tiene adquirido el Gobierno español la mitad de la producción algodonnera del Brasil

Lisboa, 2.—Noticias de Nueva York dan cuenta de que las exportaciones norteamericanas de algodón se elevarán, en vista de la última cosecha, a tres millones y medio de fardos. La cosecha anterior no pasó de dos millones y medio.

España recibirá 150.000 fardos, aparte de la mitad de la producción algodonnera del Brasil, adquirida, según parece, por el Gobierno español.

Estos datos han sido facilitados por el Ministerio de Agricultura de los Estados Unidos.—EFE.

La Asamblea francesa rechaza una enmienda DE HERRIOT

Proponía la implantación de un sistema electoral mayoritario

París, 2.—La Asamblea Constituyente ha rechazado por 452 votos contra 100 una enmienda presentada por Edouard Herriot a favor de la implantación del sistema electoral mayoritario y de la celebración de un referendun nacional acerca de la nueva ley electoral.—EFE.

«NUEVOS TIEMPOS» periódico moscovita se ocupa de Egipto

Dice que es un «escenario miserable de pobreza y atraso»

Londres, 2.—El periódico moscovita "Nuevos Tiempos", describe a Egipto como "escenario miserable de pobreza y atraso" lamentándose de que aquel país, foco de antigua cultura, cuyas manifestaciones llenan los museos británicos, tenga un 71% de analfabetos y un 90% de enfermos de tracoma.—EFE.

«La situación alimenticia en Grecia es extremadamente delicada»

Morirán muchas personas DE HAMBRE

Deberán tomarse severas medidas para la distribución de los víveres enviados por la UNRRA

Atenas, 2. — El jefe de la delegación de la UNRRA en Grecia, Buell Maden, ha declarado esta noche que la UNRRA hará al nuevo Gobierno griego un llamamiento enérgico y urgente para que asuma la responsabilidad en el país sobre la distribución de los víveres enviados por la UNRRA. Maden agregó: "La situación alimenticia en Grecia es extremadamente seria y no vemos la posibilidad de remediarla. Grecia va a tener miles de muertos por hambre. — EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. R. K. O. RADIO presenta a GARY GRANT en la superproducción

MR. LUCKY

A pesar de proyectarse en días laborables se trata de una película de calidad y de argumento original y apasionante. Veala hoy en APOLO.

PROXIMAMENTE



SANTORAL DEL DIA

3 de abril, miércoles. — Santos Pancracio, obispo. Benigno, Evagrio, Agapo, Quilona, Vulpiano, mártires; Ricardo, obispo; Nicetas, abadessa; Burgundófora, virgen. — Día de ayuno. — Rito Simple. — Ornamentos morados.

ACCION CATOLICA

El pasado lunes, celebró su reunión semanal de Estudios, la rama de hombres de Acción Católica. La que fue presidida por el muy ilustre señor don Antonio Ternero Pérez, canónigo de la S. y A. I. Catedral de Cádiz y de legado diocesano de la Obra.

El Sr. Ternero dirigió su elocuente palabra a los reunidos, hablándoles sobre Acción Católica y alentándoles a perseverar en el apostolado. Detalló la forma práctica de llevar a cabo las re-

LA SEMANA SANTA EN CEUTA

Actos celebrados en honor de Jesús Nazareno

El pasado domingo, terminó el solemne Triduo que la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, venía celebrando en honor de su titular, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, habiéndose visto todas las noches completamente llena de devotos.

Por la mañana de dicho día, a las 10'5, se celebró una misa cantada, y una vez terminada esta, pasó al Altar Mayor el Ilmo. señor don Fernando García Valiño, coronel primer Jefe del Tercio Duque de Alba, II de La Legión, acompañándole el teniente coronel señor Ramos y Anzoleaga.

Delante del altar del Nazareno se situó el Hermano Mayor de la Cofradía, don Valentín Cabilas, acompañado de los directivos señores Fernández, Aguilár, Sánchez Blanco, Ros. Fernández Castillo y Ruiz.

En sitio destacado se encontraban los Excmos. señores generales don Enrique Rodríguez de la Herrán, Hermano Mayor de honor, y don Ramón Buesa.

Acto seguido, el consiliario general don Bernabé Perpén Rodríguez, dirigió a todas las palabras agradeciendo la ayuda eficaz que viene prestando a la Cofradía el Cuerpo de La Legión y en agradecimiento de ello, la Junta había acordado entregar en la persona del coronel, un pergamino nombrando Hermano Mayor de Honor a La Legión, II Tercio Duque de Alba. El Hermano Mayor de la Cofradía, rizo entrega del pergamino al señor consiliario, el que, a su vez, lo entregó al coronel señor García Valiño.

Terminada la solemne entrega, fueron juradas las Reglas de la Cofradía que recientemente han sido aprobadas por el Excmo. y Reverendísimo señor Obispo de Ceuta-Cádiz.

Finalizados todos los anteriores actos, tuvo lugar el besapié a Nuestro Señor Nazareno, desfilando todos los asistentes, habiendo quedado expuesta la imagen durante todo el día.

uniones de estudios y se congratuló mucho de los progresos observados en esta rama de todos con frases cariñosas. Las bellas palabras del ilustre Padre Ternero, complacieron mucho al auditorio, que salió de la reunión del pasado lunes muy entusiasmado y dispuesto a seguir con más bríos los trabajos que la admirable obra de Acción Católica les tiene encomendada.

COFRADIA DEL CRISTO DE LA EXPIRACION

Esta cofradía dedica a su titular un solemne triduo, que empezará esta tarde a las siete y treinta, en la Santa Iglesia Catedral, donde radica la misma.

Esos cultos se celebrarán ante la real presencia de Jesús Sacramentado y los de hoy se aplican por los cofrades fallecidos.

JUEVES EUCHARISTICOS

Mañana en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta es la Misa de Comunión general y por la tarde a las siete y media la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

3 de abril jueves. — Santos Isidoro, obispo y doctor; Benito de Palermo, Platón, monje, Zósimo, anciano, confesor; Agatón, diácono y mártir. — Mañana es primer viernes. — Rito Doble. — Ornamentos blancos.

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL 3 de abril de 1906. — Marcha a la Península el excelentísimo señor teniente general don Francisco Fernández Bernal, que desempeñó el cargo de comandante general de esta plaza y gobernador militar de la misma.

ONOMASTICA Ayer festividad de San Francisco de Paula, celebraron su onomástica el muy ilustre señor don Francisco García Cruzado, conde de esta Santa Iglesia Catedral y los señores Gómez Pérez, coronel de Ingenieros; González Rubio, funcionario técnico de obras municipales; Matías Fernández, comerciante y Vallejo, apoderado de la Casa Ford, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 57.

TELEGRAMAS DETENIDOS Relación de los telegramas de tenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios. De Málaga, para Manuel Sánchez Huerta San Sebastián, Puen te Redondo.

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión máxima 763'8. Temperatura máxima a las 14: 14'8. Temperatura mínima a las 5: 13'3. Temperatura media: 14. Humedad relativa media: 98%. Dirección dominante del viento: S.E. Velocidad media del viento: 26 Kilómetros. Horas de sol: 0'0. Lluvia en las 24 horas: 0'3 mm. Estado del cielo: cubierto. Estado del mar: marejada.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por desacato a las órdenes emanada de la Junta de Abastecimiento, Comercio y Precios de esta Plaza, en cuanto al depósito de harinas en los Almacenes Generales de Comercio a su llegada a Ceuta; he impuesto con esta fecha QUINIENTAS PESETAS DE MULTA a DON MARCELINO GONZALEZ CASTELLANOS, advirtiéndole de que en caso de reincidencia será objeto de mayor sanción.

Se hace público esta nota a fin de quedar bien sentado el principio de Autoridad y en evitación de nuevas infracciones que traerían consigo mayores perjuicios a quienes las cometieran. Ceuta, 29 de marzo de 1946. EL DELEGADO. Rodríguez de la Herrán

El día 1.º del presente mes, a las veintitrés horas cuarenta y cinco minutos, se provocó un incendio en la Droguería "EL PEN-SAMIENTO", sita en Hadú. Casualmente, libre de servicio, se encontraba cerca de aquel lugar el Policía Armado D. JOSE BORRERO MIMOSO, quien fué el primero en observarlo, el cual intervino en forma tan acertada y enérgica que logró disminuir los daños que, sin su decidida cooperación y celo, hubieran adquirido mayor importancia.

Aparte de ésta significada intervención actuaron también celosamente los Guardias Civiles que componen el Puerto del Tejar.

Hago pública esta nota para satisfacción de los citados funcionarios, estímulo de sus compañeros y como premio al servicio prestado. Ceuta, 2 de abril de 1946. EL DELEGADO.

Con esta fecha se ha notificado a D.ª MARY DAUDY, propietaria del "Bar Constantinopla", una multa de DIEZ MIL PESETAS, puesto que ha tomado por norma hacer caso omiso a las órdenes que recibe de esta Delegación, dando a dicho Bar un aspecto impropio de establecimiento normal de bebidas, para lo que únicamente está autorizado. Ceuta, 2 de abril de 1946. EL DELEGADO.

Con motivo de la fiesta de la Victoria y aprovechando el argumento de índole patriótica de la película que se está proyectando estos días en el Teatro Cervantes, titulada "LOS ULTIMOS DE FILIPINAS", esta Delegación, aceptando el digno y patriótico ofrecimiento de la Empresa, ha invitado a 500 alumnos de las distintas Escuelas y Centros docentes de la localidad, para que puedan asistir a las 17 horas del día de hoy a la proyección del film mencionado.

Con tal motivo y en nombre de esos pequeños, ha dado público mi agradecimiento a D. GONZALO DELGADO SANCHEZ, por tan simpático y desprendido gesto. Ceuta, 2 de abril de 1946. EL DELEGADO.

Ganará dinero representando artículos gran venta. Contra reembolso 25 ptas. se le facilitará relación 300 cosas importantes que precisan representantes. Apartado 196. Ceuta.

CERVANTES

Por sesiones desde las 5. Un estreno UNIVERSAL de gran sensación



(Tolerada para menores) El próximo estreno será UN HOMBRE INVEROSIMIL. Graciosa película por Melvyn Douglas y Joan Blondell.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, suursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Ayer falleció don Luis Martínez y Barrie D. E. P.

No tardó mucho en cumplirse lo que la ciencia había pronosticado. Tras larga y penosa enfermedad sobrellevada con resignación cristiana, ha fallecido en la noche de ayer el que era interventor del Ayuntamiento don Luis Martínez y Barrie.

Veinte años largos de incansables trabajos en pro de los intereses de esta ciudad, hicieron de don Luis Martínez un hombre popular y su nombre se pronunciaba con cariño por todas las clases sociales, pues para todos tenía una frase cariñosa y los que de cerca le tratamos, velamos en él al niño grande que no supo abandonar en ningún momento de su vida su infantil condición.

Pronto la noticia de su muerte cundió por la población, acudiendo al Palacio Municipal a donde por iniciativa del señor alcalde fué trasladado el cadáver, infinidad de personas en cuyos afligidos rostros se podía observar el gran pesar que les embargaba.

A su distinguida esposa e hijos nuestra más sentida condolencia, al Ilustre Ayuntamiento nuestro pésame por la pérdida del probo empleado y a sus compañeros el sentimiento de dolor que les ha producido la muerte del cariñoso jefe y mejor amigo.

EL SEÑOR Don Antonio Rodríguez Garrido (Teniente de la Guardia Civil retirado) Que falleció el día 27 de marzo de 1946, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Sus desconsolados: esposa, doña Carmen Archilla Martín; hijo, don Antonio Rodríguez Archilla; hijos políticos; hermana política y nietos. Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada, tendrá lugar mañana jueves día 4 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Máquinas de coser y bordar "ALFA" Fabricadas totalmente en Eibar por técnicos y obreros españoles Ventas al contado y plazos de 3, 6, 9, 12 y 20 meses AGENCIAS: EN CEUTA: Puente de la Almina, 6 EN TETUAN: Calvo Sotelo, 16

CEUTA, a la semana

Aunque en el mes de Marzo parece que los días pasan de prisa, sin embargo el tiempo suele ser desigual, como si quisiera desanimarnos, suele haber cambios bruscos de temperatura y sobre todo en la despedida del mes. Como dice el pueblo; ¡Marzo marceat! Resumiendo que la semana ha estado en cuanto a bondad deja tiempo bastante regular y hasta algunas tardes notamos fresquito y alguna llovizna, nos hizo volver por la gabardina. La temperatura mínima fue de 10'7, que correspondió al jueves.

Y como al extendernos un poco al hablar del tiempo, parecerá que tenemos poco que resumir de la semana, tengo que decir que nada de eso; al contrario, Ceuta, con su rango de capital, ha tenido en todos sus aspectos de la vida local, numerosas acontecimientos que tratamos de señalar.

Recibimos la visita del Alcalde de Córdoba, a quien acompañaban varios concejales de aquel Municipio. Todos ellos fueron atendidos por nuestro Ayuntamiento.

Continúa la campaña de moralización de determinados sectores de la población, llevada a efecto por el Delegado del Gobierno.

Celebraron sesiones, la Cámara de Comercio, la de la Propiedad Urbana, el Colegio Oficial de Practicantes y la Comisión Municipal Permanente. También se reunió la Comisión Técnica Asesora de la Sección de Trabajos Portuarios.

La Junta de Abastos, dió a conocer la nueva modalidad de distribución de pan y hasta anunció que vuelve a elaborarse el blanco. Comienza pues a dar su fruto, éste Organismo, recientemente reorganizado.

Durante la semana, actúan en nuestros Coliseos, agrupaciones artísticas, destacando la Compañía de Tarsila Criado en el Cervantes. También, tienen lugar diversos estrenos en los Cines, siendo de destacar "Los últimos de Filipinas", ejemplo de temple de la raza española.

Continuaron los Cultos religiosos organizados por Hermandades y Cofradías. Terminado el solemne Triduo de la de Ntra. Sra. de las Penas, celebróse el Besamanos con gran fervor y afluencia de numerosos fieles y en la Iglesia de Africa, también tuvieron lugar los actos organizados por la Cofradía de Jesús Nazareno en honor de su titular.

De verdadero acontecimiento artístico puede calificarse, el Concierto que en la tarde del domingo tuvo lugar en el Conservatorio. El recital de guitarra

POR LOS CINES

EN EL CERVANTES

Se ha estrenado en Ceuta una producción española, que por su porte y por su rango, viene a demostrar que los adelantos que esta industria sigue haciendo en España no son un mito, y que, len tamente, pero con paso seguro, vamos llegando a la meta ansiada, es decir, a producir películas que nada tengan que envidiar a cualquiera otra de producción extranjera.

"Los últimos de Filipina" es asunto real, palpitante y alocado nador, extraído del historial epopéico de la raza española, que es cantera inagotable, y, aún sin explotar, de temas rectos, hondas e indudablemente fotogénicos.

Se trata de la gesta fuerte de Baler, en la filipina Isla de Luzón, allá por el año 1898. El capitán Las Morenas, refugiado en la Iglesia de Baler con sus soldados, resiste heroicamente el asedio tagalo, hasta que muere víctima del fatal "berl-berl" que se declara entre los suyos. Lo sustituye en el mando el teniente Martín Cerezo, que no se rinde ni aun cuando por los veces llegan parlamentarios de las filas enemigas a enterarle de que la guerra terminó, en virtud del tratado firmado en España. Lo cree una aflagaza y sigue heroicamente en su puesto, hasta que los periódicos de Madrid que le dejan los parlamentarios, le descubren lo inútil de su resistencia. Manda entonces cesar las hostilidades y al abandonar dignamente con los escasos supervivientes el último reducto de España en Filipinas, que con tanto fervor defendieran, reciben todos la respetuosa admiración de los que contra ellos combatían sin lograr dominar el alto espíritu militar que mantiene

con que deleitó a la selecta concurrencia, el genial artista Regino Sainz de la Maza, confirmó los continuos y grandes éxitos que en todas las ciudades donde actúa, alcanza. Todo el programa integrado por páginas de música escogidísima, fué un nuevo y gran triunfo. El público aplaudió con entusiasmo. En resumen, una espléndida fiesta de arte y por ello, justo es felicitar también a sus organizadores.

En cuanto al deporte favorito, consignemos que con una tarde gris, se encontraron frente a frente, en el Estadio Alfonso Murube, nuestro equipo y el de la Real Sociedad, venciendo el Ceuta, por dos a uno. Pero la atención de los aficionados estuvo concentrada en el partido de Barcelona.

Y terminó la semana, con la celebración del VII aniversario del Día de la Victoria, cuyos actos ya fueron reseñados con amplitud el número de ayer. Y, hasta la próxima semana.

TOZARA.

nia en pie, a aquel puñado de valientes.

Llave del éxito en este triunfo ha sido, indiscutiblemente, el asunto que da fondo a la película. De una de nuestras gestas heroicas, la de los militares que defendieron con destacada bravura la última posición española en las Filipinas, sacaron Enrique Alfonso y Rafael Sánchez Campos un guión cinematográfico, que les fué premiado en imágenes por la indiscutible pericia de Tony Román y Pedro de Juan, se ha con seguido esta película de gran emotividad, palpitante emoción y llena del espíritu viril de la raza.

También han contribuido notablemente al éxito inenarrable de esta cinta, un grupo de artistas españoles dotados todos ellos de personalidad bien definida en el cinematógrafo. Cada uno ha sabido dar al personaje que se le encomendó las características esenciales inherentes a la misión que le incumbió, asimilando respectivamente la psicología de aquellos hombres valientes y abnegados, que fueron la admiración del mundo entero y merecieron el respeto y máxima honores por parte del enemigo.

Hemos querido mencionar a Pepe Nieto, Armando Galvo, Guillermo Marín, Mano. Morán, Fernando Rey, Manuel Kayser, Carlos Muñoz y Juan Galvo y la simpática y bellísima Nani Fernández, única mujer que ha tomado parte en la cinta.

La cámara del veterano Guerrero y la habilidad escenográfica de E. Umann, han completado el acierto en el triunfo total.

Y como último comentario a este interesantísimo esbozo de cine, que fué hecha justicia a esta meretísima película, al serle otorgado el título de "producción de interés nacional", por merecerlo, sin duda, como la que más de las que hasta ahora ha obtenido este galardón

GAINTCHU.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO radio cinco lámparas R. C. A. Razón Campanero Chico.

RADIO gramola ver. 10. prismáticos. Jáudenes 32, primero izquierda.

Alquileres

CAMBIARIA piso céntrico cuatro habitaciones económica por otro de seis o más. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA establecimiento "Bar Santander". Gran salón para ultramarinos y bebidas. Pídan información en Clavijo 17. Gervasio Díaz, ultramarinos, Ceuta.

TRASPASO peluquería de señora con vivienda. Sargento Coriat, 4.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

A disposición de quien acredite ser su propietario, se hace público que en estas oficinas se encuentra depositado un reloj de pulsera marca "Gorma", hallado en la vía pública y el cual será entregado previa el pago del importe del presente aviso.

Ceuta, 2 de abril de 1945.
EL ALCALDE
Francisco Ruiz Sánchez

La correspondencia de España con los países de Europa

Se reanudan los servicios de paquetes postales con Gran Bretaña, Suiza y Suecia

Continúan suspendidas las comunicaciones postales con Francia, Marruecos francés, Argelia y Túnez

Madrid, 2. — No obstante hallarse cerrada la frontera hispano francesa, la correspondencia para los países de Europa se cursa bien por vía aérea (Madrid-Londres o Madrid-Amsterdam), bien por vía normal (Gibraltar-Londres o Barcelona-Génova).

Con la aplicación de las tarifas de sobreporte vigentes desde 1 de diciembre de 1943 pueden utilizarse las vías aéreas para el recorrido en avión hasta destino o parcialmente, indicando en es

te caso hasta donde se desea el servicio rápido con el abono de sobreporte que corresponde al servicio utilizado.

Los servicios de paquetes postales con la Gran Bretaña, Suiza y Suecia han sido reanudados y en breve se establecerán con los demás países europeos.

Continúan en suspenso provisoriamente los comunicados postales con Francia, Marruecos francés, Argelia y Túnez. — CIFRA

Sir William Beveridge regresa A INGLATERRA

Antes visitó el Monasterio del Escorial, Toledo y otros lugares

Madrid, 2. — Sir William Beveridge ha visitado el Monasterio de El Escorial, que recorrió detenidamente. También ha estado en Toledo, donde contempló la catedral, la casa del Greco y las ruinas del Alcázar, la iglesia de San Juan de los Reyes y otros monumentos.

Más tarde se trasladó a "El Cuartel" del Dr. Marañón, en compañía de éste. Se ha celebrado en su honor una recepción en el Instituto Británico.

El ilustre economista inglés ha salido hoy para Londres, por vía aérea.

En el aeropuerto de Barajas fué despedido por el decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas y el director del Instituto británico Mr. Startle. — CIFRA.

El nuevo embajador portugués en España llegó a Madrid

Madrid, 2.—El nuevo embajador de Portugal en España, señor Carneiro Pacheco, ha llegado a esta capital.

En breve presentará sus cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado.—CIFRA.

CORTES Españolas

Madrid, 2. — Para mañana a las 3 30 ha sido convocada la Comisión de Agricultura de las Cortes españolas, con objeto de dictaminar varios proyectos de ley. — CIFRA.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	0'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	1'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	1'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	6'25
Marvel Id. de 20	6'85
CIGARROS PUROS	
Panetelas al cigarro	0'60
Independiente al cigarro	0'95

LA DIRECCION

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 8
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUERPERA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe, 12.2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

El proceso de Nuremberg

Ribbentrop siguió contestando a interrogatorio del Ministerio fiscal

Negó que participase en las persecuciones contra los judíos

Nuremberg, 2.—Von Ribbentrop, continuó siendo interrogado por el Ministerio fiscal en la sesión del martes por la mañana del proceso de Nuremberg. Negó que participase en persecuciones contra los judíos, haciendo constar que, por orden de Hitler, realizó gestiones cerca de varios Gobiernos para que los judíos europeos emigraran a África del Norte o a Asia. Negó también que fueron robados objetos de valor de los países ocupados.

“El embajador Abetz —dijo— no se llevó del Louvre ni una sola obra de arte. Habría sido faltar a mis órdenes y a la voluntad del Führer”.

Contestando a preguntas del fiscal francés, Faure, dijo que no presionó nunca cerca del Gobierno italiano para que fueran adoptadas energéticas medidas contra los judíos residentes en Italia y que sólo le advirtió del peligro de los actos de sabotaje. —EPE.

Manifestó también Ribbentrop que el Führer tenía la idea de enviar a todos los judíos a la isla de Madagascar.

“En cierta ocasión —dijo— al Führer que los judíos debían ser exterminados como si fuesen bacilos de la tuberculosis. Estas palabras del Führer me causaron un gran dolor. Fue la primera vez que no pude comprender al Führer en absoluto. Pero ciertamente, tal opinión no correspondía a mis sentimientos íntimos. Nunca he sido antisemita; solamente fui leal al Führer”.

Intervino entonces el fiscal norteamericano, entablándose el siguiente diálogo entre éste y el acusado:

—Indudablemente debe reconocer usted lo que significa la expresión inglesa “Yes man” (el hombre que dice a todo que sí). ¿No es cierto?

—Sí, lo sé —dijo Ribbentrop—. Un hombre que obedece las órdenes y que es obediente y leal.

—Pues bien, usted ha sido un

“Yes man” de Hitler. ¿No?

—Siempre he sido leal a Hitler y he cumplido sus órdenes. Tuve varias disputas con él y traté de dimitir varias veces, pero cuando el Führer ordenaba, siempre cumplía sus órdenes. Le juré fidelidad incondicional y nunca quise violar mi juramento. Ahora no quiero figurar ante mi pueblo como un desleal al Führer.

Después de varias preguntas del fiscal soviético, Ribbentrop, volvió a su puesto entre los demás acusados. —EFE.

El Ejército norteamericano REALIZARA EN BREVE PRUEBAS CON LAS “V-2”

Tratará de descubrir un sistema defensivo contra este arma

Washington 2. — El Ejército norteamericano comenzará en breve una serie de experimentos con las famosas bombas volantes que emplearon los nazis en la guerra, al objeto de descubrir el sistema defensivo contra las mismas.

El Departamento de Guerra ha comunicado que el primero de dichos experimentos se verificará el 3 de mayo en el polígono militar de White Sands (Nuevo México). En estos ensayos se empleará el “Radar”. Los técnicos militares creen que la bomba podrá elevarse a 160 kilómetros en el espacio estratosférico alcanzando una velocidad de 6.500 kilómetros por hora. Se calcula que aterrizará a 120 kilómetros del punto inicial. Se ha procurado minuciosamente evitar todo error de cálculo y los técnicos que han de intervenir en la prueba ocuparán sus puestos de ob-

Un buque CARGADO DE bombas

A LA DERIVA

Aviones norteamericanos emprenden la búsqueda

Miami, 2. — Aviones y buques han emprendido la búsqueda de una embarcación de 134 toneladas cargada de municiones a la que se le soltó el cable de remolque y empezó a navegar a la deriva.

Todos los buques han sido notificados para que mantengan estrecha vigilancia hasta que la embarcación haya sido encontrada.

Las municiones que iban a bordo eran bombas viejas que desde Fort Pierce se llevaban hasta alta mar para allí arrojarlas al fondo. — EFE.



Tokio, 2. — En la localidad japonesa de Sanjudid ha sido descubierta una peligrosa organización secreta japonesa que, al parecer, no admite la derrota japonesa en la guerra.

Grupos fanáticos de nipones armados, atacaron dos casas de japoneses de significación democrática, dando muerte a uno de ellos. — EFE.

Oslo, 2. — Herbert Hoover, ex presidente de los EE UU. y actual presidente del Comité de Urgencia norteamericano de Alimentación, ha llegado a esta capital después de su permanencia en Grecia por espacio de 24 horas. Se espera que Hoover pida al Gobierno de Noruega que ayude a aliviar la situación alimenticia que reina en Europa especialmente exponiendo pescado. — EFE.

Ottawa, 2. — El subsecretario francés de Asuntos Exteriores Pierre Schneller, ha manifestado su esperanza de que en breve pueda formular una importante declaración acerca de la política común de los aliados respecto de la ocupación del territorio alemán, accediendo al deseo francés de que sean separadas de Alemania las zonas del Rin y del Ruhr como condición indispensable para afianzar la seguridad general. Schneller manifestó que León Blum visitará Ottawa próximamente. — EFE.

Washington, 2. — El almirante Kent Hewitt, jefe supremo de la flota norteamericana en aguas europeas ha manifestado que el acorazado “Missouri” que se encuentra actualmente en aguas del Mediterráneo, hará una visita de cortesía a los puertos escandinavos. — EFE.

Londres, 2. — A la edad de 78 años, ha muerto en Eichtstatt Bavaria, el Nuncio de su Santidad

en Berlín, Monseñor Cesare Orsenigo, según comunica la radio de Berlín. Añade que el Santo Padre le envió su bendición apostólica. — EFE.

Londres, 2. — Ha sido nombrado comandante en jefe de las fuerzas del cercano Oriente el teniente general Sir Miles Dempsey en sustitución del general Sir Bernard Paget, según anuncia el ministro de la Guerra Británico.

Para reemplazar al general Dempsey en el mando de las fuerzas aliadas de tierra en el sureste de Asia ha sido nombrado el teniente general Stottford, que ahora es comandante aliado en Indonesia. — EFE.

Roma, 2. — El estado de salud del Cardenal Caro es satisfactorio y la temperatura del enfermo es casi normal. — EFE.

Washington, 2. — El embajador cubano Guillermo Belt, ha convocado una conferencia especial de Prensa para anunciar a los periodistas la devolución de las bases norteamericanas a Cuba.

Belt con muestras de júbilo en señó a los informadores la nota que había recibido del Secretario de Estado Byrnes, informándole de dichas bases serían devueltas al Gobierno cubano el día 10 de mayo próximo, fecha en que se cumple el cuarenta y cuatro aniversario de la independencia de Cuba. — EFE.

París, 2. — Ha llegado a esta capital el nuevo embajador en Rumania, Simón Stoilov, que trae consigo abundantísima documentación — los legajos ocupaban dos vagones — destinada a la defensa de los intereses rumanos en la Conferencia de la Paz. Hasta ahora Rumania estuvo representada en París por el encargado de Negocios Alejandro Biano. — EFE.

servación reforzados debidamente para el caso de que la bomba hiciera explosión en las cercanías. Según el Departamento de Guerra las pruebas defensivas consistirán en la destrucción de las bombas antes de llegar a su destino. — EFE.

El Foreign Office desmiente que los aviones ingleses hayan violado el territorio yugoeslavo

En Londres se recibió una protesta de Belgrado

Londres, 2. — Es falso que aviones ingleses hayan violado deliberadamente el espacio aéreo yugoeslavo, ha declarado un portavoz del Foreign Office.

Hace unas semanas —agregó— se recibió en Londres una protesta acerca de esta cuestión, protesta que no tiene fundamento. Es posible que algún avión haya volado sobre territorio yugoeslavo al desviarse de su ruta por el mal tiempo, pero calificar esto de provocación es un hecho lamentable. — EFE.

Por vez primera en muchos años los niños checos probarán el CHOCOLATE

Con motivo de la Semana Santa recibirán 100 gramos

Praga, 2. — Por primera vez desde hace años, los niños y jóvenes checos probarán el chocolate. Con motivo de Semana Santa, todos los menores de 20 años recibirán un racionamiento especial consistente en 100 gramos de chocolate.

La producción nacional de caramelos con materias primas del país ha alcanzado la cifra de antes de la guerra. En enero, las fábricas checas, hicieron 16 veces más que en el mes de abril de 1944, pero hasta ahora no han podido fabricar chocolate que depende de las importaciones de cacao.

El consumidor recibe doscientos gramos de caramelos por mes. El Ministerio de Alimentación ha manifestado a los periódicos que el racionamiento de este producto, continuará durante un tiempo. — EFE.



EL SEÑOR

Don Joaquín Nieto Moncada

(Del Comercio de esta Plaza)

Que falleció el día 26 de Marzo de 1946, a los 54 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Isabel García Tapia; hermanos, don Pedro (del Comercio) y don José, doña Ana y doña María (ausentes); hermanos políticos, don Demetrio Bustos, doña Ana Hidalgo, doña Sofía, doña Juana y doña Margarita García Tapia, don José Fornis, don Felipe Monis, don José Bus y don Jesús Navarro; sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana, jueves, día 4, a las 10 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.



El señor

Don Luis Martínez y Barrié

(Interventor del Ilustrísimo Ayuntamiento de esta ciudad)

Ha fallecido en el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

El Ilustrísimo señor alcalde y Corporación Municipal; su viuda, doña Dolores Maimón Martínez; sus hijos, doña María Luisa, doña Eulalia y don Jacinto; hijos políticos, don Julio Díez Alonso y don Ricardo García Martínez (ausentes); hermanos, nietos y demás parientes y afectos, y la Asociación de Funcionarios Municipales.

Al comunicar tan sensible pérdida ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13.30 horas, desde el Palacio Municipal hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Damaskinos encarga a los jefes populistas la formación de Gobierno

LA PRENSA SOVIETICA atribuye el resultado de las elecciones al "TERROR REACCIONARIO"

Los últimos resultados confirman 'a victoria de los monárquicos

Damaskinos recibe a los jefes populistas : : : : :
Atenas, 2. — El Regente de Grecia, arzobispo Damaskinos, ha recibido hoy a cuatro jefes del Partido populista que lleva la ventaja en las elecciones griegas y les ha encargado la formación del nuevo gabinete. — EFE.

El partido populista, encargado de formar Gobierno : : : : :
Atenas, 2. — El Regente, arzobispo Damaskinos ha recibido al Consejo administrativo del partido populista griego a las 10 horas de la mañana de hoy, encargándoles la formación de un nuevo Gobierno.

Constantino Tsaldanis, Pedro Mavromichalis, Juan Theotonis y Esteban Stefanopoulos, han aceptado el cargo según un correspondiente de la Agencia United Press. se espera para mañana la formación de un nuevo Gobierno y aña de que los que tienen más probabilidades de presidirlo son Tsaldanis y Theotonis, si bien en los círculos monárquicos se cree que estos cuatro políticos pueden verse obligados a establecer un compromiso con algún otro político fuera de su grupo. — EFE.

Los populistas proponen la celebración de un plebiscito : : : : :
Atenas, 2. — El partido populista, vencedor en las elecciones griegas, propone la celebración de un plebiscito en el plazo de un mes, para determinar si el rey Jorge ha de volver o no a reinar en Grecia, según informa la agencia United Press.

Los jefes de los partidos liberal y Unión política nacional — agrega la citada agencia — han rechazado la invitación populista

a participar en un gobierno de coalición basado en un rápido plebiscito. — EFE.

Los resultados de Salónica
Atenas, 2. — Los resultados oficiales de las elecciones griegas correspondientes al distrito de Salónica demuestran que se ha producido un 25 por 100 de absencias: Populistas 18.067; liberales, 10.154; bloque del centro, 5.721, partido del general Zervas, 433. — EFE.

Últimos resultados del escrutinio : : : : :
Atenas, 2. — Los últimos datos conocidos relativos a las elecciones griegas celebradas el pasado domingo, correspondientes a 1.330 colegios electorales en todo el país, arrojan las siguientes cifras:

Populistas 169.498 votos; bloque centro, 118.741; liberales 72.390; partido de Zervas 22.907 votos. — EFE.

La Prensa soviética reacciona ante su derrota en Grecia : : : : :
Londres, 2. — La Prensa so-

viética trata de presentar los resultados de las elecciones griegas como consecuencia del "terror reaccionario".

Los diarios de Moscú pretenden que las elecciones no han sido libres y que las fuerzas armadas griegas fueron movilizadas para vigilar la votación en los "barrios obreros". — EFE.

Algunas estaciones telegráficas intervenidas por los comunistas : : : : :
Atenas, 2. — Los comunistas tienen en su poder algunas estaciones telegráficas y retienen las cifras del escrutinio que no les son favorables, anuncia la agencia Exchan Telegraph. — EFE.

En el Pireo votaron el 61 por ciento : : : : :
Atenas, 2. — Los resultados electorales del distrito de el Pireo, con exclusión de la isla de ese nombre, son:

Populistas 18.860; liberales 11.400; unión nacional 6.202 y partido de Zervas 453. De los 61.814 electores votaron 31.526 es decir el 61 por 100. — EFE.

El primero de Abril fué el día de las inocentadas en Palestina

Las informaciones de un periódico produjeron gran desorientación entre los habitantes

Jerusalén, 2. — En la edición correspondiente al 1 de abril día de las inocentadas un periódico hebreo ha producido una gran desorientación entre los habitan-

tes de esta ciudad al dar la noticia de que el presidente sionista Chaim Weigman había dimitido y que una muchacha judía de 18 años había dado a luz cinco niños en Telaviv.

El periódico dió también la noticia de que la radio de Palestina había manifestado que Weigman sería reemplazado por Aya Hillie Silven de los EE. UU. y también que la BBC había transmitido un comentario sarcástico del ministro británico de Relaciones Exteriores Bevin, el cual había indicado que "nunca pudo imaginar que Weigman fuese capaz de dimitir", pero no obstante ofrecía a Weigman un puesto en la Cámara de los Lores".

Muchos lectores se apasiona-

La Asamblea de la Alimentación DE LAS NACIONES UNIDAS se reunirá en Mayo

Francia hará nuevas peticiones de trigo a los aliados

Washington, 2. — A partir del 20 de mayo próximo, se celebrará en esta capital una asamblea de la organización de alimentación y agricultura de las naciones unidas para estudiar los problemas más urgentes relacionados con la situación alimenticia.

nes, puede prolongarse en el próximo invierno. — EFE.

FRANCIA PEDIRA TRIGO A LOS ALIADOS

París, 2. — El ministro de Abastecimientos anuncia que Francia hará nuevas peticiones a los aliados para que sean efectuadas importaciones de trigo. La petición se hará en la próxima conferencia europea de ministros de alimentación que se celebrará en Londres. — EFE.

Chang Kai Chek habla de la colaboración RUSO-CHINA

Los nacionalistas avanzan hacia el norte a través de Manchuria

Chungking, 2. — El generalísimo Chang Kai Chek ha manifestado que la colaboración ruso-china es un principio básico para la conservación de la paz en el lejano oriente y en todo el mundo y ha abogado por que China cumpla sus compromisos lealmente con la Unión Soviética. Hizo resaltar Chang Kai Chek en un discurso pronunciado ante el Consejo político la importancia de las relaciones ruso-chinas y ha revelado que solicitó de los soviets la fijación de una fecha para terminar la evacuación rusa en las diversas zonas de Manchuria con objeto de cooperar en la implantación de un régimen local bajo la autoridad del Gobierno chino. Ha sido requerido el Gobierno

por el Consejo político para que anuncie oficialmente que todos los acuerdos secretos y arreglos en los cuales China no haya intervenido no sean reconocidos.

Se informa que fuerzas nacionalistas chinas avanzan hacia el Norte a través de Manchuria y que se han adelantado a los comunistas ocupando Changtu. Las fuerzas nacionalistas y las comunistas se disputan Chanderun, cuya ciudad parecen dispuestos a evacuar los rusos.

Para evitar la guerra en Manchuria cuatro comisiones mixtas integradas por nacionalistas, comunistas y norteamericanos, se dirigen de la ciudad de Peiping a Mukden. — EFE.

En Londres se espera una próxima reunión de ministros de A. Exteriores

Se ocuparán de los proyectos de los tratados de paz

Se ocuparán de los proyectos de los tratados de paz

LAS FUERZAS DE LA ARMADA norteamericana en tiempos de paz

El Parlamento aprueba un aumento en el número de oficiales

Washington, 2. — La Cámara de representantes ha aprobado y devuelto al Senado el proyecto de Ley que dispone que la Armada permanente en tiempo de paz sea de medio millón de alistados y el Cuerpo de Infantería de Marina de 1.000.000 de hombres, aparte de las clases y oficialidad.

Londres, 2. — En los círculos diplomáticos de esta capital se cree que existen muchas probabilidades de que en el mes actual se celebre una reunión de ministros de Relaciones Exteriores de los tres grandes y probablemente de los cinco. Se añade que en esta reunión se aclararán los problemas mundiales urgentes.

Se fundamenta tal creencia, primero en el acuerdo de la Conferencia de Potsdam de que los ministros de Relaciones Exteriores se reunirán cada cuatro meses y la última reunión se celebró en Moscú en diciembre y segundo que los ministros de Relaciones Exteriores tienen que tratar de los proyectos de los tratados de paz con los países que fueron satélites de Alemania antes de que sea convocada la conferencia de la paz que está fijada para el día 1 de mayo en París. — EFE.

La Ley fué rechazada anterior-

Aroma inconfundible

Aspire usted el delicadísimo perfume de la Colonia Flores del Campo. Es como una caricia de flores recién cortadas. De gran fijez.



COLONIA Flores del campo

Graduación alcohólica, 85 grados

Creaciones FLORES del CAMPO
Colonia - Jabón
Extracto Brillantina

FLORALIA - MADRID

FIJADOR FLORALIA
Lo mejor para el cabello

DE VENTA EN CEUTA
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"



El domingo le será entregada la Copa a los nuevos campeones de Liga

Estos, que llegarán esta tarde a Sevilla, se enfrentarán amistosamente al Granada

Sevilla, 2. — El próximo domingo, en el campo de Nervión, con ocasión del partido amistoso Sevilla-Granada, recibirá la Copa el nuevo campeón de Liga. El equipo sevillano llegará mañana miércoles sobre las siete y media de la tarde. Desde Córdoba, los jugadores sevillanos vendrán en autocar y en la Puerta de Jerez, ya en Sevilla, ocuparán coches de caballos, encajados al modo andaluz y en esta forma típica entrarán por las avenidas "Queipo de Llano" y José Antonio" hasta la Casa Ayuntamiento...

to, donde se celebrará la recepción oficial al equipo campeón. El alcalde dará a los jugadores la bienvenida y a este acto asistirán representantes deportivos y de la afición. El presidente de la Federación Española de Fútbol, con otras autoridades, llegará a Sevilla en los próximos días para hacer entrega de la Copa de campeón de Liga al Sevilla el próximo domingo. En honor de los nuevos campeones se han preparado diversos actos. — ALFIL.



La temporada taurina ¿Por qué no regresan los "fenómenos" a España?

INI MANOLETE, NI ARRUZA!

Comenzó la temporada taurina sin pena ni gloria. Solamente en Barcelona los hermanos Dominguín, han puesto de manifiesto su clase, especialmente el menor que parece dispuesto este año a continuar sus éxitos del pasado. Las corridas falleras, no han destapado a nadie como "fenómeno", y en Madrid, parece que un novillero, por cierto mejicano, ha cortado una oreja en la tarde de su debut y parece trae clase.

—Pero que dise usted, compare e mi arma! Ni Manolete ni er padre de Manolete. Aquí er que vale una jartá a Arruza. Ya verá usted cuando güerba de América. —Mira Manué que no te güervo a mirá, como me mientes más ar mejicano ese que no sabe más que hablá por teléfono con los toros y ¡claro! asin le salen aluego las cosas tan bien, porque a cá toro le telefona lo que tiene que jase y cuando sartan al ruego ya yeban la papeleta aprendia, y eso ahí donde tú lo ves, e una estafa. —No desvarie usted. Curro e mis entretelas. Si fuera así no sufriria nunca una cogia. —Hombre, e que da vé en cuando le manda un recaito a un toro disíndole que le dé una cornalita... pá disimulá. Pero a donde se vá a compará con Manolete que ese a ¡er Monstruo! ¡Ya verá cuando venga de América!

paña cuando todos los españoles están deseando verle torear? En cuanto a Arruza, le tenemos que agradecer que haya le vantado la fiesta nacional cuando esta estaba decayendo notablemente, porque si bien es verdad que Manolete le dió a la fiesta un interés del que ya estaba careciendo, hay que reconocer que no le ha dado el auge que ha llegado a tener con la aparición de Arruza; no ha alborotado el cotarro como lo alborotó e' mejicano ni ha armado la revolución que armó Carlos en el campo taurino; pero eso está al margen de estos comentarios. Aquí lo que interesa es que vuelva para que con su arte realice la fiesta nacional como la realizó la temporada anterior. Pero Arruza tampoco viene y sabiendo lo que le debe al público de España, sabiendo el cartel de que éste le ha hecho acreedor (claro está que él por sus méritos se lo ha merecido) también es cosa de preguntarse: ¿por qué no regresa?

Hasta aquí los comentarios, con el obligado final de "cuando vuelvan de América". Pero Manolete y Arruza sin venir. Y la fiesta, sin esa pasión que le presta la competencia de estas dos figuras, pierde su "salsa" y la emoción que hasta ahora venía teniendo.

Y ahí están esas corridas sin alicientes y esos carteles de la famosa feria sevillana en la que sin interés ninguno y como dice el crítico "José" de Sevilla, irá la gente preguntando camino de la plaza del Baratillo: "¿Quién torea hoy?". ¡Dá igual el que sea! Manolete y Arruza no vienen y las demás figuras (harta de Ortega, que ese es harina de otro costal) no pueden despertar la pasión y el interés que despertaban el cordobés y el mejicano.

Y entonces, ¿por qué no regresan a España? ¿Qué razón hay para que continúen allí? Aquí no caben ni contratos ni compromisos con otras plazas de América: lo que cabe es el prestigio de la fiesta de toros española y actualmente solo estas dos figuras pueden seguir manteniéndose, porque el público es el que manda y su mandato dice: estas dos a ninguno. Y ellas lo saben. ¿Por qué pues, no vienen?

¿Qué pretende Manolete con seguir actuando en América? ¿Ganar más dinero que en España? ¿Cubrirse de gloria fuera de Es-

paña cuando todos los españoles están deseando verle torear? En cuanto a Arruza, le tenemos que agradecer que haya le vantado la fiesta nacional cuando esta estaba decayendo notablemente, porque si bien es verdad que Manolete le dió a la fiesta un interés del que ya estaba careciendo, hay que reconocer que no le ha dado el auge que ha llegado a tener con la aparición de Arruza; no ha alborotado el cotarro como lo alborotó e' mejicano ni ha armado la revolución que armó Carlos en el campo taurino; pero eso está al margen de estos comentarios. Aquí lo que interesa es que vuelva para que con su arte realice la fiesta nacional como la realizó la temporada anterior. Pero Arruza tampoco viene y sabiendo lo que le debe al público de España, sabiendo el cartel de que éste le ha hecho acreedor (claro está que él por sus méritos se lo ha merecido) también es cosa de preguntarse: ¿por qué no regresa?

¡Ni Manolete ni Arruza! ¡Viva Pepe Luis que, por lo menos, ya está en España! No le den más vueltas y reconozcan conmigo que el torero rubio de San Bernardo es lo mejor que hay. Y perdonen la forma de salirme por la tangente, pero, ya saben: se evita uno muchos líos y, quedándose en la barrera es más difícil que me coja el toro. María Luisa León

Va a constituirse una peña taurina en Ceuta

Llega a nosotros la noticia de que por un grupo de aficionados se están haciendo gestiones para la creación de una "peña" taurina a cuyo efecto se proponen solicitar el oportuno permiso de las autoridades competentes. Una vez organizada la "peña" procedería a la designación de sus socios de honor, institución de un local, etc., y vendría a constituir un motivo de satisfacción para la multitud de aficionados de la localidad. Al mismo tiempo, creemos que ella serviría para estimular la idea de la consagración de la plaza de toros que Ceuta necesita, mucho más ahora que el ambiente deportivo tanto ha decaído.

Nos congratularemos de que dicho rumor sobre la creación de

Ciclismo

El mallorquín Gual ganó el Gran Premio de la Victoria



Barcelona. — El mallorquín Miguel Gual ha vencido en el Gran Premio de la Victoria, invirtiendo seis horas 37 minutos y 30 segundos. Después de clasificar a Víctor Langarica, Bernardino Ruiz, Antonio Martín y Olmos. En octavo lugar se clasificó Sancho y en el décimo Berrendero.

En la clasificación de independientes fué primero Sastre. Por equipos venció el de Sans-Pirelli y por regiones Cataluña, seguida de Baleares y Valencia.

Gual confirma así su gran forma actual, ya evidenciada hace unos días al vencer en el Trofeo Masferrer. — ALFIL.

Torneo de modestos

El Español se sitúa en segundo lugar al vencer al Cantera

Continúa disputándose con gran animación e interés esta competición de no federados. En la última jornada el Español logró vencer al Cantera por 3 a 1, el Cantera ganó al Sardinero por 5 a 3 y el Numancia se adjudicó los dos puntos de rigor al no comparecer el Hércules.

La clasificación actual es la siguiente:

EQUIPOS	J	G	E	P	P	C	P
Cultura	8	7	0	1	4	1	14
Español	8	6	1	1	19	16	13
Cantera	8	4	3	1	13	4	11
Numancia	8	4	0	15	19	8	
Sardinero	7	2	1	4	17	22	5
Cristina	7	1	0	6	11	21	2
Hércules	8	0	1	7	4	23	1

MAPA - MUNDO DEPORTIVO

Madrid, 2. — Hoy miércoles habrá una velada de lucha libre en la que Asensio y Siria se disputarán el título castellano de los pesos ligeros y cuyos combates de fondo está a cargo de Kary Kupper y Grau.

Santa Cruz de Tenerife. — El 3 de mayo volverán a enfrentarse las selecciones de Tenerife y Las Palmas que en el primer encuentro celebrado resultó favorable a los de Palma por un tanto a cero.

Lisboa. — Para su encuentro con España han sido seleccionados los siguientes jugadores de hockey: Porteros; Ruiz Pedrosa (del Lis Gaz) y Emilio (del Paso de Arcos); defensa Bernardino (del Ocinas); medios; Gómez (del Paso) y Enrique (del Ocinas); delanteros; Correta (del Paso), Velez (del Centro) y Alberto (del Bemfica). El encuentro se jugará en mayo.

El baracaldés Fernández, recibe proposiciones del Atlético-Aviación

Bilbao. — El magnífico defensa del Baracaldo A. H. Fernández ha sido solicitado por el Atlético-Aviación para jugar con el conjunto madrileño en motivo de la visita del cuadro aviacionista a San Mamés.

El baracaldés no ha decidido aún lo que hará, pero se supone que marchará a la capital.

En la actualidad juega como aficionado. — ALFIL.

Victorias del Arenas y del Torrelavega

En partidos correspondientes a la fase intermedia de la Tercera División de la Liga, la Gimnástica de Torrelavega, venció al Círculo Popular de la Felguera por dos tantos a cero y el Arenas de Guecho ganó al Sestao por dos tantos a uno. — ALFIL.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignación.

La que va a resentirse más este año, es la Feria de Sevilla. Pero no olvidemos que en la temporada pasada y casi al final de ella, en la feria de S. Miguel, dió un torero sevillano, el hermano de Curro, una de las más grandes tardes de buen torear que hablamos visto en toda la temporada y que como dice nuestra simpática "revistera" María Luisa, está ya en la tierra de María Santísima el torero rubio Pepe Luis, que no desdice nada de los "grandes" y que viene rabioso de ganar aplausos en la plaza del "baratillo".

Y ahora aun a trueque de que se nos tache de machacones, una pregunta: ¿tendremos corridas en Agosto? Cree que sí. Es mucha la afición que existe en Ceuta y muchos los deseos de nuestra primera autoridad municipal, el Sr. Ruiz Sánchez, de que el programa de festejos de este año, sea insuperable, por ser también mucho lo que en dicha fecha se

Dr. Enrique Ostalé
 Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 Teléfono 519 Falange Española 11

un club taurino se convierta en realidad y de que las gestiones de los aficionados, antes indicados, alcancen un pleno éxito para el mayor auge de la fiesta nacional en Ceuta.

La cogida de Gitanillo de Triana no es de gravedad

Sevilla, 2. — La familia del torero "Gitanillo de Triana", que ha sufrido una grave cornada en Lima, recibió ayer un cable que por su texto, un poco confuso, originó bastante alarma.

Más tarde, llegaron noticias precisando que la cornada no había sido por fortuna de alarmante gravedad.

Varios toreros sevillanos se han interesado por el estado de Gitanillo de Triana. — CIFRA.

Solución al crucigrama anterior

SOLUCION AL ULTIMO CRUCIGRAMA HORIZONTALES

- 1. — Res; Col; 2. — Era; Asa; 3. — Acá; Alá; 4. — Acosa; 5. — Rasuremos; 6. — Nabl; 7. — Oca; Oda; 8. — Uña; Ara; 9. — San; Dos.

VERTICALES

- A. — Re; R; Us; B. — Era; A. Oña; C. — Sacas; Can; D. — Acuna; E. — Ora; F. — Asebo; G. — Calamidad; H. — Osa; O; Aro; I. — La; S; As.

Quiniela « LA PERLA »

En la del pasado domingo han resultado vencedores, con 15 puntos, los señores don Fabián Díez Sanz y don Rafael Gutiérrez Camúñez, a cada uno de los cuales corresponden

8.000 pesetas

CONCURSO de CHISTES

2

duros de premio al mejor pie para este dibujo

CUPON

Número 8



Entre los chistes recibidos la pasada semana observamos la curiosa coincidencia de que varios de nuestros lectores han acertado a dar con el mismo pie, que se refiere al "Peloponeso". Ello nos hace sospechar de la falta de originalidad del citado chiste, que debe haber sido copiado. Y eso no vale, amigos. Por lo demás, es muy grande el número de chistes recibidos dignos de mención. Citaremos los correspondientes a Loli Aragón Delgado, Antonia Martín Moreno, don Rafael Pérez López, don Antonio León Martínez, don Salvador García Jaime, Pepita Martínez, Pepita Aragón, don Fernando Yagüe Romero, Pilar Juez Perdiguer, de Tetuán; don Santiago Ortubia Romero, don Francisco



Grandioso desfile militar con motivo de la Fiesta de la Victoria

Con la mayor afluencia de gente y gran entusiasmo se ha celebrado en nuestra ciudad la Fiesta de la Victoria.

Con tal motivo, a las doce y en el Paseo de la Feria, ante artístico altar levantado a tal efecto en la escalinata principal, se dijo una misa de campaña que fue oficiada por el Rvdo. Padre don Heradillo Delgado, capellán castrense, ocupando la presidencia el Excmo. señor general gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; el Excmo. señor general jefe de la Infantería de la 22 División, don Antonio Yuste Segura; el coronel jefe de Estado Mayor don Luis de Lamo; teniente coronel de Estado Mayor don José Suelves; comandante de Estado Mayor don Juan Cantero; teniente coronel don Miguel Cornejo y comandante don Francisco Alcalde, ambos ayudantes de campo de S. E.

En tribunas levantadas al efecto, se encuentran las autoridades civiles y militares, caballeros mutilados y asimismo invitados.

Una gran cantidad de fuerzas de la ciudad y otras de este Campo, forman en el centro del Paseo al mando del coronel del Regimiento Infantería Extremadura número 15, don Luis Lleret Mérica que manda la línea. Durante la celebración del Santo Sacrificio, la banda del Regimiento de Extremadura interpretó bellas composiciones religiosas y el Himno Nacional al Alzar.

Terminada la misa, todas las fuerzas, ante tribunas levantadas en la Avenida del General Sanjurjo, desfilaron con gran marcialidad escuchándose muchos aplausos y vivas.

Las fuerzas que desfilaron pertenecen a Marina, Regimiento Infantería número 15, Regimiento de Artillería número 4 y Regimiento Infantería de guarnición en San Roque, durando el desfile aproximadamente unos veinticinco minutos.

Merecen un elogio la perfectísima organización de estos actos lo que ha hecho que se comente muy favorablemente por todos.

Con motivo de la festividad del día, todos los edificios oficiales amanecieron engalanados, y en muchas particulares también lucieron banderas, gallardetes y reposteros.

OTRO TRIUNFO ALGECIREÑO VENCIENDO POR TRES A CERRO AL CÁDIZ

Otro gran triunfo se ha apuntado el titular local al vencer al once representante de la tacita de plata. No hubo lugar a dudas respecto a clase, porque la presión local fué total y absoluta a lo largo de todo el encuentro. No quiere decir esto que el Cádiz, en ningún momento, hiciera alguna presión, pero eso sí, tan espaciada y sin cohesión, y por tanto, sin valor para tenerlas que anotar como algo fundamental del encuentro. Por el contrario, el equipo local, ni un sólo momento cedió en la tenacidad de su empuje, en el entusiasmo del ataque, ni el deseo de querer ver aumentado el tanteo del marcador.

Hasta incluso González, al que ya hacia algunos domingos que no velamos hacer nada en absoluto y que también nos empezara el pasado en el mismo plan de apatía y desgana, colocó su gol y por cierto de una forma verdaderamente preciosa e intachable.

¿Quién de todos el mejor? No cabe duda que Bellido, el canchero local: Intervino en pocas ocasiones, pero al menos en dos de ellas, lo hizo con tal serenidad con tal decisión y aplomo que sendas ovaciones fueron el premio a su intervención verdaderamente escalofriante.

En cuanto al más deficiente, no tenemos más remedio que destacar al otro portero, al gaditano, que no sabemos como con tan poca seguridad en las manos continúa defendiendo el marco de los forasteros.

El arbitraje de Francisco de la Torre, resultó bastante aceptable, aunque quizás tuviera algunos fallos, pero que en realidad no influyeron en nada en el desarrollo del encuentro.

Los goles se marcaron el primero a los 10 minutos del primer tiempo por Arza. Un avance local, bien llevado, lo termina Rodolfo chutando, rechaza Rodríguez y Arza a portero batido, coló el esférico en la puerta.

A los once minutos, tras una breve combinación recoge Galvany que chutando sobre el gaditano, hace a este rechazar y recogiendo Solís marca el segundo.

El tercer gol se marcó a los ocho minutos del segundo tiempo siendo obra de una impecable jugada que remató González de cabeza, haciendo inútil la estirada del portero visitante.

Los equipos se alinearon así: Cádiz: Rodríguez; Fernández. López; Cazorla. Segura, Vala; Escalera. Arjóna, Garrido, García y Meléndez.

Algeciras: Bellido; Caballero, Domínguez; Castrillo, Miguel Calvo; González, Rodolfo, Galvany, Arza y Solís.

Montilla.

Pruebe Vd. el Richelet

en los cambios de estación

Si es conveniente para todos depurarse la sangre en esas épocas, es una necesidad inexcusable para las personas afectadas por enfermedades de la piel, para los reumáticos, los congestivos y los que sufren varices u otros males de las piernas, para las mujeres en la edad crítica y para toda persona, en fin, que sea víctima de una sangre viciada.

Sus efectos purificadores están indicados para remediar las dolencias de la piel, reducir las úlceras y varices, calmar los dolores reumáticos y suprimir los trastornos de la edad crítica.

- ECZEMA: Herpes - Sarpullidos, Granos - Forúnculos; ARTRITISMO: Reumatismo - Gota, Clásica - Lumbago; CIRCULACION: Varices - Hemorroides, Úlceras varicosas; EDAD CRITICA: Sofocos - Vértigos, Estados nerviosos; CONGESTION: Hipertensión - Fatiga, Arteriosclerosis

RENOVACION DE LA VITALIDAD

El Depurativo Richelet contiene Sales Halógenas de Magnesio, las cuales son un elemento de gran poder vitalizador y un gran estimulante del hígado. Su acción se traduce en mejoración muy acusada del estado general, seguido de un agradable aumento de la vitalidad.

DEPURATIVO RICHELET

C. S. N.º 6.071



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

DISPOSICIONES OFICIALES

El Boletín Oficial de la Zona correspondiente al viernes último, trae entre otras disposiciones las siguientes:

—Cese por haber obtenido el reintegro en el Cuerpo Pericial de Contabilidad, al que pertenece, de don Luis Comin Colomer, Subdelegado de Hacienda del Protectorado, agradeciéndole los servicios prestados.

—Dahir sobre defensa del Majzen juibío. Dicta instrucciones sobre la defensa y representación en juicio del Majzen o establecimientos públicos que gocen de la representación o defensa de oficio y que estará a cargo de los funcionarios del Cuerpo de Abogados del Estado afectos a la Alta Comisaría.

—Se concede, por Decreto V.º, a don José Juste de Santillago la correspondiente autorización para el funcionamiento legal de un Centro de Enseñanza privada en Larache, denominado "Patronato Militar de Enseñanza".

—Índice de disposiciones relacionadas con el personal de los distintos servicios de la Administración de la Zona.

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un hermosísimo niño la distinguida esposa de don Francisco Blasco Blanco, secretario de la Junta de Servicios de Villa Sanjurjo, encontrándose tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado de salud.

Nos alegramos enviándole nuestra felicitación por la feliz nueva en la familia.

Subdelegación de Hacienda

CEUTA

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pago el 5 del corriente mes:

Don Antonio Martín Romanos, Gibraltar Vacuum Oil Company, don José María Borrás, Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas".

Ceuta a 2 de abril de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

Varios terremotos producen violentos TEMPORALES FRENTE A LA COSTA DE ALASKA

En las Hawai y en la costa americana se registran grandes daños materiales y numerosas víctimas

El movimiento sísmico solo es comparable a la catástrofe que destruyó a Tokio en 1923

Algunas ciudades van a ser evacuadas. - 10.000 personas se encuentran sin hogar.

CENTENARES DE EMBARCACIONES CORREN GRAVE PELIGRO EN EL PACIFICO

El Observatorio de Toledo registró 24 temblores de tierra

San Francisco, 2. — Un fenómeno sísmico producido en el fondo del mar al Sur de Alaska, ha lanzado enormes marejadas a través de la extensa región del Pacífico causando numerosas muertes y daños considerables en un radio de seis mil quinientos kilómetros de longitud desde Hawai hasta la costa occidental de los EE. UU., pasando por las aleutianas y Alaska.

Informes extraoficiales registran 49 personas muertas y tres desaparecidas.

El territorio más afectado ha sido el del archipiélago de Hawai donde las autoridades calculan que unas 10.000 personas han quedado sin hogar. Cinco mil de ellas en la isla de Dahu, solamente. En Hilo, capital de la isla, se ha declarado el estado de alarma, pues solo hay alimentos para dos días. Las tropas han sido destinadas a socorrer a las personas afectadas por el desastre.

Se ignora la suerte corrida por centenares de barcos que se encuentran en la región de Pacífico, azotada por el ciclón.

Las autoridades han dispuesto que gran número de aviones y embarcaciones salgan en busca de posibles víctimas que hayan sido arrastradas por las olas hacia el interior del océano. — EFE.

VARIAS CIUDADES VAN A SER EVACUADAS

San Francisco, 2. — Los muertos por causa del tifón desentacado en el Pacífico, se calculan en más de 300 en las islas Hawai.

Rodiak y otros lugares de la costa están siendo preparados para su evacuación en buques de los EE. UU. Las pérdidas se calculan ya en varios millones.

Un mensaje de Hilo dice haber captado una llamada de socorro de un buque que se dirigía a

Honolulu, el cual se calcula que se ha hundido con todas las personas que llevaba a bordo. — EFE.

EN HILO HAY 300 MUERTOS

San Francisco, 2. — Las autoridades de la Armada, anuncian que su cuartel de Pearl Harbour ha interceptado un mensaje radiofónico del jefe de Policía de Hilo, diciendo que 300 personas han perecido en esta ciudad a consecuencia de una tromba marina. Se carece de información oficial. — EFE.

EL TEMPORAL SE EXTIENDE EN UN FRENTE DE 10.500 KILOMETROS

San Francisco, 2. — Los temporales originados por un movimiento sísmico submarino en el Pacífico continúan desplazándose. En la isla de Kocian, frente a Alaska, y en las Hawai se registran daños de gran importancia.

Noticias no confirmadas indican que el número de víctimas asciende a 300.

Patrullas de salvamento continúan la búsqueda de personas desaparecidas entre los escombros de las casas destruidas. El contralmirante Jacques, jefe de la zona marítima de Alaska, declaró que todo el personal a sus órdenes está en guardia y las personas que residían en Kodiak y las aldeas de la costa han sido evacuadas a terreno más alto. Agregó que el empuje inicial del temporal ha disminuido, pero que las islas Kauri han sufrido la mayor catástrofe desde el ataque japonés contra Pearl Harbour. Hay centenares de heridos y los daños causados de materiales ascienden a millones de dólares. El temporal se extiende en un frente de 10.500 kilómetros en el Pacífico, desde las Aleutianas hasta las costas chilenas, donde causó daños importantes. Los sismógrafos registraron ocho mo-

vimientos sísmicos. El último fue registrado por el Observatorio de la Universidad de Fordham, a la una de la madrugada del martes (hora norteamericana del Este). — EFE.

EN LA COSTA DE ALASKA

San Francisco, 2. — La costa de Alaska ha sido azotada también por un furioso temporal, principalmente cerca de la base naval de Dutch Harbour.

En el litoral hay que registrar daños de importancia aunque no se produjeron víctimas. — EFE.

EL SEISMO SOLO ES COMPARABLE A LA CATASTROFE QUE ASOLO TOKIO EN 1923

Cambridge (Estados Unidos), 2. — El movimiento sísmico submarino que ha desencadenado los gigantescos temporales del Pacífico igual en magnitud al catástrofico seísmo que se produjo en Tokio en 1923, en el que murieron 143.000 personas, según declaraciones hechas por el doctor Donald Leet, director del Observatorio de la Universidad de Harvard.

La única diferencia entre los dos fenómenos —dijo— es que uno de ellos ocurrió en tierra, donde la población era sumamente densa y el otro en el mar. Si el movimiento sísmico hubiera afectado una región terrestre muy poblada, es casi seguro que hubieran producido muchas víctimas. Agregó que entre el 50 y el 55 por ciento de los movimientos que se producen en el Pacífico ocurren bajo el agua, pero que sólo el 1 por ciento aproximadamente provocan temporales de esta clase. Los más inclinados a provocarlos han sido los que se registran en las cercanías de las Aleutianas. — EFE.

EL MOVIMIENTO SISMICO PRODUCE GIGANTESCOS TEMPORALES

Honolulu, 2. — Los recientes movimientos sísmicos submarinos han producido gigantescos temporales, cuyas consecuencias han tenido que ser lamentables en las islas Hawai. El gobernador ha invocado la aplicación de las medidas de defensa con el fin de ayudar a la Policía en el control de las islas, especialmente para evitar actos de pillaje y asegurar las comunicaciones.

Se calcula en diez mil el número de personas que han quedado sin hogar por los efectos de las gigantescas olas que han azotado el litoral el lunes.

Las comunicaciones entre Hilo y Honolulu han quedado interrumpidas y los informes que se reciben del número de víctimas y daños producidos son fragmentarios. La base naval de Pearl Harbour, protegida por dos brazos de tierra, no ha sufrido daños. Los informes de la Marina recibidos desde Honolulu dicen

que las gigantescas olas azotaron las islas de Midway y de Johnston. Los daños en las vías de comunicación son importantes. No hay que lamentar víctimas. — EFE.

EL OBSERVATORIO DE TOLEDO REGISTRA 24 TEMBLORES DE TIERRA

Toledo, 2. — El Observatorio geofísico de esta capital ha facilitado la siguiente nota:

"Al mediodía de ayer, 1 de abril, los aparatos de este Observatorio comenzaron a registrar un enjambre de terremotos, algunos de intensidad muy fuerte. La zona epicéntrica a 9.500 kilómetros de Toledo, está situada al sur de Alaska, donde los terremotos podrán calificarse de violentos. Se registraron hasta 22 temblores importantes entre las 18 horas 41 minutos 36 segundos y las 19 horas 10 minutos y 13 segundos. En la madrugada de hoy el fenómeno continúa toda-

Méjico no tiene motivos para tomar medidas contra la ARGENTINA

Todas las potencias iberoamericanas seguirán la actitud de los Estados Unidos al reconocer a Perú

Nueva York, 2. — El canciller mejicano Francisco Castillo Nájera, informó a los periodistas que su país no tiene motivos para tomar medidas contra la Argentina y que considera que tampoco los Estados Unidos tienen pruebas para refrendar su Libro Azul. Agregó que la noticia de que los Estados Unidos van a designar un embajador en Buenos Aires demuestra su creencia.

Al indicar la política de apoyo al Libro Azul por parte de las potencias iberoamericanas, dijo que si los Estados Unidos mantienen las relaciones diplomáticas después de haberse publicado dicho documento no es lógico pensar que otras naciones americanas se quedarán detrás de los Estados Unidos. — EFE.

vía con alguna intensidad. — CI-FRA.

EN INGLATERRA SE PERCIBIO EL SEISMO DEL PACIFICO

Londres, 2. — El terremoto submarino del Pacífico ha sido registrado en Inglaterra. El sismólogo J. Shaw, de Birmingham, manifestó que la primera sacudida se percibió a las doce horas cuarenta minutos y treinta segundos del lunes (hora local) y la segunda, nueve minutos y cincuenta segundos más tarde, pareciendo estar el epicentro en las Aleutianas. — EFE.

El Libro Blanco británico sobre la situación alimenticia mundial

El problema ya no es de austeridad sino de racionamiento extremado

Londres, 2. — El Gobierno británico publica un Libro Blanco de unas 10.000 palabras, en que se pasa revista a la situación alimenticia mundial, explicándose las causas de la actual escasez y anticipándose las perspectivas del porvenir.

El documento, que será la base del debate del jueves, en los Comunes, afirma que el problema no es ya de austeridad, sino de racionamiento extremado y que las dificultades no pueden desaparecer con la próxima cosecha, suponiendo sea buena, viéndose abocado el mundo a un desastre,

si por el contrario, resultase mala.

Hace resaltar que el sobrante de cereales de Rusia puede ser de considerable ayuda y manifiesta que el déficit mundial de trigo es para la cosecha 1945-46, de 8 millones de toneladas, siendo igualmente favorable la situación actual y las perspectivas del futuro en cuanto al arroz.

En el Libro Blanco hace vislumbra, por el contrario, mejor porvenir en lo que se refiere al azúcar. — EFE.

Curiosa disputa entre un fabricante y sus obreros

El propietario tendrá que regalar todos los años un sombrero a los trabajadores

París, 2. — Para resolver una disputa sobre si debe llevarse o no sombrero, ha tenido que intervenir el Ministerio de Trabajo francés.

Un fabricante de sombreros de Issoudun, ciudad situada al sureste de Tours, obligó a sus empleados a llevar sombrero, amenazándoles con despedirlos si lo desobedecían.

El Ministerio de Trabajo ha dictaminado que los obreros tendrán que llevar sombrero al entrar y salir de la fábrica, pero que podrán estar descubiertos mientras trabajan y durante las horas libres, además el propietario de la fábrica tendrá que obsequiar todos los años con un sombrero a sus empleados. — EFE.

Frank, ex gobernador de Bohemia y Moravia, declara

Praga, 2. — El ex-gobernador general nazi de Bohemia y Moravia, Frank, ha confesado hoy ante el Tribunal que le sigue proceso, que propuso oficialmente en diciembre de 1944 al alto mando alemán el bombardeo con las "V-2" de los edificios londinenses donde se hallaban instalados los miembros del Gobierno exiliado checo.

Manifestó que la propuesta fue abandonada cuando el alto mando alemán le informó que tales bombas no podían ser dirigidas con tanta exactitud.

Frank admitió también que en febrero de 1941 dirigió una carta a Himmler recomendándole la detención del primer ministro que más tarde fue arrestado y ejecutado. — EFE.